
平成26年12月にお寄せいただいたご意見ご要望について

回答
日産ウォーターパーク

日産ウォーターパーク

日産ウォーターパーク

日産ウォーターパーク

日産ウォーターパーク

しんよこフットボールパーク

更衣室内のアナウンスの頻度について

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、日産
ウォーターパークをご利用いただきましてありがとうござ
います。退場される方が入場券を紛失するケースが多く
いため、掲示以外にも更衣室で放送を流させていただい
ております。お客様のご意見を参考とさせていただき、
今後は受付入口に設置して対応をしてまいります。今後
も日産ウォーターパークのご利用を、従業員一同お待ち
しております。

Ｇｒｅａｔ　Ｗａｔｅｒ　Ｐａｒｋ　-　Ｉ　Ａｌｗａｙｓ　Ｅｎｊｏｙ！　Ｏｎｅ
Ｓｕｇｇｅｓｔｉｏｎ：入じょけんを大切にほかんしてください
のあんないが　くりかえされ、　Ｌｏｃｋｅｒ　Ｒｏｏｍのふ
んいきＲｅｌａｘできないようになっています。　Ｉｓ　ｉｔ　ｎｅ
ｃｅｓｓａｒｙ？　Ｍｕｓｉｃ　ｏｒ　Ｑｕｉｅｔ　would　ｂｅ　ｍｏｒｅ　ｒ
ｅｌａｘｉｎｇ・・・　ならすひんどを少なくする・・・

予約について

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、しんよ
こフットボールパークをご利用いただきましてありがとう
ございます。現在のところ予約方法変更の予定はござい
ませんが、貴重なご意見として今後の参考とさせていた
だきます。

ネットでの予約ができないのは大変不便です。ＦＡＸは
イマドキという感じ。

楽しい

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、日産
ウォーターパークをご利用いただきましてありがとうござ
います。日産ウォーターパークは、日産スタジアムのスタ
ンド下を利用したプール施設であり、アトラクションを追
加設置する十分な広さ等を備えておりませんが、ご利用
の方にお楽しみいただけるよう努力してまいります。また
のご来場をお待ちしております。

タノシいプールでスライダーもあと５つプラスしたほう
がいい。

ＡＴＭの設置

　ご意見をいただき、ありがとうございます。大変申し訳
ございませんが、新横浜公園内にＡＴＭの設置予定はご
ざいません。一番近くのＡＴＭは、横浜労災病院内に三
菱東京UFJ銀行ATMがございます。

ＡＴＭを設置してほしいです

ご意見ご要望
スタッフの対応がよかった

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、日産
ウォーターパークをご利用いただきましてありがとうござ
います。今後とも、日産ウォーターパークのご利用をス
タッフ一同、心よりお待ちしております。

スタッフの人の対応がよかった。またいきたいと思う。

スライダーを増やした方がいい

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、日産
ウォーターパークをご利用いただきましてありがとうござ
います。日産ウォーターパークは、日産スタジアムのスタ
ンド下を利用したプール施設であり、アトラクションを追
加設置する十分な広さ等を備えておりませんが、ご利用
の方にお楽しみいただけるよう努力してまいります。また
のご来場をお待ちしております。

スライダーをあと４こふやした方がいい



第１・第２運動広場、投てき練習場

第１・第２運動広場、投てき練習場

運動広場・投てき練習場

日産スタジアム

第３レストハウスＨＰの定休日案内について

　ご意見をいただき、ありがとうございます。先日はお越
しいただいた日が休業日で大変申し訳ございませんでし
た。新横浜公園ホームページへの記載については、第３
レストハウスの営業時間欄にございましたが、休業日欄
を設けて改良いたします。第３レストハウスの休場日は、
年末年始(12月29日～1月3日)、毎月第4月曜日（休日の
場合はその翌日）となっております。また、第２レストハ
ウスの休業日は年末年始(12月29日～1月3日)、毎月第
3月曜日及び第1・第5月曜日の9時～13時(休日の場合
はその翌日)となっておりますので、こちらもご利用くださ
いますようよろしくお願いいたします。

12/22第３レストハウスを利用するつもりでしたが、訪
問すると「定休日」ＨＰを確認しましたがどこに「定休
日」が記載されているのでしょうか？定休日は火曜日
と思っておりました。⇒判りづらいです。

夜間照明について
　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、新横
浜公園をご利用いただきましてありがとうございます。運
動広場及び投てき練習場の照明の設置予定は現在ご
ざいませんが、お客様のご意見は、設置者である横浜
市にお伝えいたします。また、新横浜公園第１駐車場内
にございます「しんよこフットボールパーク」では夜間もご
利用いただけますので、ご検討くださいますようお願い
いたします。

運動広場に照明をつけてください！夜間でサッカーを
するためのグラウンドが市内に少なすぎるので・・・。
※テニス、スケボーはついてるのになぜ運動広場や
投てきはダメなのでしょうか？

トラック個人利用について

　ご意見をいただき、ありがとうございます。トラック個人
利用における、利用エリア及び貸出し物品については、
次のとおりとなっております。
　バトンの貸出しは行っておりませんので、ご用意くださ
いますようお願いいたします。高跳びピット（サッカーの
ゴール裏）は利用エリアとなっておりますが、トラック「第
1レーン」については、利用が集中することによるウレタ
ンの消耗度が高い点、また、ピッチへの立ち入りを防ぐ
点の2点から、利用エリアから除外しているため、ご利用
いただくことができません。幅跳び用メジャーについて
は、助走路にて利用するものはご用意しておりますが、
距離計測用のものは、現在、ご用意していないため、今
後、貸出し物品として加えることを検討いたします。

バトンのかしだし・高とびのピット　第１レーンをあけて
ほしい。幅跳びのメジャーかしだしして欲しい

照明の設置

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、新横
浜公園をご利用いただきましてありがとうございます。照
明の設置予定は現在ございませんが、お客様のご意見
は、設置者である横浜市にお伝えいたします。

照明をつけていただきたいです！！よろしくお願いし
ます！！

照明の設置

　ご意見をいただき、ありがとうございます。また、新横
浜公園をご利用いただきましてありがとうございます。照
明の設置予定は現在ございませんが、お客様のご意見
は、設置者である横浜市にお伝えいたします。

照明を付けて頂きたいです。宜しくお願いします。


